
 (in voluntary liquidation)

CONVIVIALITY UNION LIMITED
Company No. 1999256

NOTICE is hereby given, in accordance with the BVI 
Business Companies Act, 2004 that the above named 
company, is in voluntary liquidation. The voluntary 
liquidation commenced on 2019/11/15 and CHENG KA 
FONG of Room B, 10/F., Tower A, Billion Centre, 1 
Wang Kwong Road, Kowloon Bay, Kowloon, Hong Kong 
is the voluntary liquidator. 

Dated: 2019/11/15

(Sgd) CHENG KA FONG
Voluntary Liquidator

公司條例

合併公告

(第622章)

(根據第682(2)(b)條)

 TTM Technologies Enterprises (HK) Limited 

㈰期 : 2019年11㈪22㈰

茲公告: TTM Technologies China Limited 迅達科技㆗國

㈲限公司及TTM Technologies Enterprises (HK) Limited 

迅達科技㈽業(香港)㈲限公司，均於香港成立的股份㈲限公

司而其註冊辦事處㆞址均為香港新界沙田安耀街2號新都廣

場18樓，建議根據公司條例第681條合併為㆒間公司繼續存

在(「合併」) ，而合併之時，TTM Technologies China 

Limited 迅達科技㆗國㈲限公司(「合併後的公司」) 將會作

為持續實體。

除其他事㊠外，合併需於此公告㈰期後就該決議傳閱㈰期或

之後獲(a)合併後的公司唯㆒股東及(b) TTM Technologies 

Enterprises (HK) Limited 迅達科技㈽業(香港)㈲限公司(統

稱「合併的公司」)的唯㆒股東批准。合併批准後，合併將

於2019年12㈪30㈰生效(「生效㈰」)。

於合併生效㈰，合併的公司將不再是獨立於合併後的公司之

外的實體而合併的公司的所㈲㈶產、權利及㈵權以及所㈲法

律責任及義務均由合併後的公司繼承。

 TTM Technologies China Limited 

 迅達科技㆗國㈲限公司

 迅達科技㈽業(香港)㈲限公司

 董事

責任編輯 禹光 林哲 美編 曹俊蘋
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20 日召開的中國國務院常務會議決
定，為進一步減輕納稅人特別是中低收
入群體負擔，暫定兩年內對綜合所得年
收入不超過12萬元或年度補稅金額較低

的納稅人，免除匯算清繳義務。這是一年多的時間
裏，中國工薪階層收到的第三個個稅 「紅包」 。

數據顯示，個稅改革自去年10月實施以來，政府個
稅收入下降近三成，2.5億納稅人得到好處。北京國家
會計學院財稅政策與應用研究所所長李旭紅分析，年
度匯算清繳，可以使專項扣除準確實施。納稅人在預
扣環節沒有扣除的應稅金額，可以通過年度匯算清繳
扣除，讓減稅更精準。

個稅改革過程中，政府減掉的稅收流入百姓腰包。
今年前三季度，中國個稅改革新增減稅4426億元，累
計人均減稅1764元。商務部流通產業促進中心服務業
處處長陳麗芬分析，個稅改革有效提升了居民收入水
平，刺激消費需求，繼而提高全社會整體消費能力，
推動經濟增長。

個稅負擔再降
有效提振消費
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东旭光电科技股份有限公司
关于延期回复深圳证券交易所问询函的公告

本公司及董事会全体成员保证信息披露的内容真实、准确、完整，没有虚假记载、误导性

陈述或重大遗漏。

2019 年 11 月 20 日，东旭光电科技股份有限公司（以下简称“公司”）收到《深圳证券交

易所关于对东旭光电科技股份有限公司的问询函》（公司部问询函〔2019〕第 171 号，以下简

称“问询函”），要求公司于 2019 年 11 月 22 日之前就问询函相关事项进行回复。

收到问询函后，公司对问询函高度重视，针对问询函中提及的事项，正积极组织公司内部

相关人员和相关机构进行逐项落实、核查和组织回复材料。鉴于问询函涉及的工作量较大，且

部分问题还需相关中介机构予以核查，为了保证本次回复文件内容细致、具体、准确、完整，

公司已向深圳证券交易所申请延期回复。公司将抓紧时间与相关各方进行沟通，预计于 2019

年 11 月 25 日向深圳证券交易所报送问询函的书面回复材料，并及时履行信息披露义务。

特此公告。

 东旭光电科技股份有限公司

董事会
                                              2019 年 11 月 22 日

據新華網昨天報道，日本駐中國大
使館公使植野篤志近日在一次演講
中，談到中日關係回到正常軌道的三
個因素。一是日中雙方都認識到只有

兩國合作才能互利；二是國際上要求兩國攜手合作
為世界和平與繁榮作出貢獻的呼聲越來越強烈；三是
日中民間交流向前發展，有力推動了政府改善關係。

他認為，雖然日中關係改善勢頭又邁上了新台
階，但兩國間仍存在一些分歧。因此，兩國更應該
堅持溝通對話，傾聽對方的主張，共同化解矛盾和
分歧。植野篤志表示，兩國需要進一步活躍高層往
來，增進相互理解和相互信任。進一步擴大經濟等
各領域的務實合作，增進民間交流。特別是要大力
開展肩負兩國未來重任的年輕一代的交流。

植野篤志強調，日中兩國作為亞洲大國及世界經
濟大國，必須攜手致力於世界的穩定與繁榮。他
說： 「在自由貿易體制不斷受到挑戰的情況下，兩
國應當努力維護和發展自由公正的貿易體制，肩負
起維護自由開放的國際秩序與世界和平的責任。」

【香港商報訊】湖南雜交水稻研究中心近日表示，
中國工程院院士袁隆平團隊主持承擔的 「十三五」國
家糧食豐產增效科技創新重點研發計劃—— 「湖南雙
季稻週年綠色優質豐產增效技術集成與示範」項目有
了新進展：今年，該項目雙季稻合計均畝產 1365 公
斤，創下了中國雙季稻產量新高。

中心副主任張玉燭介紹，團隊在湖南省常德市臨澧
縣建立了萬畝超級稻工程化示範區。其中，雙季超級

稻模式示範面積2500畝，早稻種植的是高產品種株兩
優819和株兩優173；晚稻則選用了高產國標二級優質
稻品種Y兩優911。

非化學防治實現綠色生產
據了解，該項目技術體系集成的生物和物理等非化

學防治技術，不僅能大幅降低化學農藥用量，還通過
結合水稻優質豐產、全程機械化等栽培技術，實現了

水稻安全、優質、豐產和高效的全程綠色生產。張玉
燭表示， 「示範片水稻種植，以赤眼蜂防治水稻蟲害
為主，配套了扇吸式益害分離誘蟲燈保益控害、稻田
天敵保護及生境調控、合理補施有機肥、輔助生物農
藥防病及生物肥防草害控制等技術。」

在今年 7 月和 11 月湖南省農學會組織的早、晚稻
現場測產驗收中，早稻均畝產591.7公斤，晚稻均畝
產773.3公斤，兩季稻合計均畝產1365公斤，創造了

中國雙季稻產量新高。這一 「成績」，比普通雙季
稻高產區增產約 30%，比湖南雙季稻均畝產增產約
50%。

與此同時，示範片節肥、節本、經濟生態效益也尤
為顯著。據計算，早稻畝均比大面積增產 259.7 公
斤，每畝增收623.3元。晚稻每畝均產比大面積增產
290公斤，每畝增收730.8元。兩季算下來，每畝增收
1354.1元。

袁隆平團隊試種雙季稻畝產創新高

關係回暖 中日加強人文交流
未來5年兩國3萬青年互訪

【香港商報訊】華為代表律師近日向加拿大法院提
出申請，要求立即終止引渡華為首席財務官孟晚舟到
美國的程序。指此項引渡並不符合加拿大 「雙重犯
罪」標準。據了解，該標準指出，要將孟晚舟引渡至

美國，前提是指控孟晚舟的行為在兩個國家都必須是
非法的。

加拿大法院將會在明年1月20日再開庭審理孟晚舟
的引渡聽證會，華為將聽證會上提出質疑。目前，加

拿大司法部尚未對此事作出回應。

華為申請終止引渡孟晚舟

日駐華公使：
民間交流促日中友好

【香港商報訊】
國務委員兼外長王
毅22日起一連5日
率團到日本，他將
出席在名古屋舉行
的 20 國 集 團
（G20）外長會議
並對日本進行正式訪
問。王毅還將同日本
外相茂木敏充共同舉
行中日高級別人文交
流磋商機制首次會
議。外交部發言人耿
爽表示，王毅此行是兩
國加強高層交往和溝通重
要舉措，希望雙方深入溝
通凝聚共識、管控分歧、
擴大合作，共同增強和維
護兩國關係向好勢頭。

王毅訪日出席多場活動
耿爽昨天在例行記者會上特別提到， 「王毅國務

委員訪日期間，將與日本領導人及各界人士會面，
同外相茂木敏充進行會談，共同啟動中日高級別人
文交流磋商機制並主持首次會議。」他說，此訪是
兩國加強高層交往和溝通的重要舉措。希望雙方通
過此訪深入溝通、凝聚共識、管控分歧、擴大合
作，共同增強和維護兩國關係向好勢頭。

今年是 「中日青少年交流促進年」，談及人文交
流在中日兩國關係中的作用。耿爽指出，在中日兩
國交往史上，人文交流為推動中日關係的改善和發
展發揮了十分獨特和重要的作用。前不久， 「2019
中國節」活動在日本東京圓滿落幕，活動現場氣氛
熱烈，體驗中華文化的日本友人絡繹不絕，從一個
側面再次體現中日兩國之間的人文紐帶十分緊密。

將共同規劃2020年交流項目
「大家可能都還記得1984年中日青年友好聯歡活

動，當時3000名日本青年訪華，在兩國關係史上寫

下了濃墨重彩的一筆。」耿爽說，今年也是中日青
少年交流促進年，雙方已共同商定，未來5年內安
排3萬名青少年實現交流互訪。

耿爽說，作為一衣帶水的近鄰，中日兩國的人文
交流一直廣泛而深入。2018年，中日兩國人員往來
達到1200萬人次，每周直飛的航班超過1400班，結
交的友城也超過了250對。可以說，進一步加強雙
方人文交流是中日各界人士的共同願望。

耿爽介紹，此次王毅訪問日本期間的一項重要日
程就是與日方共同啟動中日高級別人文交流磋商機
制並舉行首次會議，就推動兩國文化、教育、體
育、旅遊、媒體、影視、青少年、地方、婦女等各
領域合作深入交換意見，共同規劃 2020 年交流項
目，努力打造一個多元互動、精彩紛呈的人文交流
新格局。

他重申，中方願同日方一道，發揮好中日高級別
人文交流磋商機制的作用，進一步拉緊兩國人文紐
帶，促進兩國民眾相知相近相親，讓中日關係更加
堅實、更有韌性、更暖人心。

耿爽還表示，二十國集團是國際經濟合作主要論

壇。目前，單邊主義和保護主義嚴重衝擊國際秩
序，世界經濟面臨的風險和不確定性明顯上升。王
毅在出席本屆G20外長會期間，將參加關於促進自
由貿易與全球治理、可持續發展、非洲等議題的討
論，深入闡述中方對世界經濟形勢、貿易、金融、
發展等問題的看法主張。中方希望此次外長會能推
動各方堅定維護多邊主義，牢牢把握 G20 合作方
向，共同應對全球挑戰。王毅還將與有關國家外長
舉行雙邊會見，致力於促進雙邊關係的發展。

華或恢復日牛進口
【又訊】日本共同社引述政府消息人士指，日中

兩國政府正在就恢復日本產牛肉對華出口展開最終
協調，日方希望最快明年恢復出口。2001年，中國
鑒於日本發生瘋牛症，決定禁止日本牛肉進口。若
明年中國恢復日本牛肉進口，將成為約 20 年來首
次。共同社稱，中日外長會談將在下星期一（25
日）舉行，預計就恢復日本產牛肉出口達成協議，
簽署相關協定。分析指，協議是為國家主席習近平
明年訪日創造氣氛。

彭麗媛讚蓋茨助華扶貧彭麗媛讚蓋茨助華扶貧

中國國家主席習近平夫人、
世界衛生組織結核病和愛滋病
防治親善大使彭麗媛21日在北
京會見美國蓋茨基金會聯席主
席比爾‧蓋茨。
彭麗媛積極評價蓋茨基金會

同中方卓有成效的合作，讚賞
基金會支持四川涼山愛滋病防
治和健康扶貧項目取得進展。
中方願同基金會繼續開展結核
病和愛滋病防治合作，希望蓋
茨基金會繼續支持和參與。

比爾‧蓋茨
高度讚賞中國
在健康扶貧領
域取得的巨大
成就以及為推
動國際合作、
促進世界可持
續發展作出的
重大貢獻。

「2019中國節」
活動此前在東京舉
行，現場中日民眾
交流氣氛熱烈。

資料圖片


